

Antrag an den Ortsbeirat in Mainz-Drais und den Ortsvorsteher Norbert Solbach

Betreff: Gehweg- und Straßenabschnitt der Seminarstraße vor dem Altenzentrum

1. Der Gehweg gegenüber dem Altenzentrum ist nicht nutzbar, da er an zwei dort befindlichen Straßenlaternen nur 43-45 cm breit ist (inklusive Randsteinen).  
Folge: Es geht dort kaum jemand entlang. Mit einem Kinderwagen, Rollator oder Rollstuhl ist er nicht befahrbar.
2. Der Gehweg an der Mauer des Altenzentrums entlang ist daher die einzige Alternative.  
Nachteil: Der Gehsteig ist unterschiedlich breit und sehr schräg mit einem erheblichen Gefälle zur Straße. Zusätzlich wird dieser Gehweg durch eine Sitzbank und einen Baum verengt.
3. Verkehrssituation auf dem Gehweg: bei der Begegnung von Eltern mit Kinderwagen, von Kindern mit Laufrad (Kindergarten befindet sich um die Ecke), von Personen mit Rollator oder Rollstuhl ist ohne ein Ausweichen auf die Straße ein Vorbeikommen kaum möglich.
4. Die überaus hohe Bordsteinkante ist für mobile Bewohner des Altenzentrums mit Rollator oder Rollstuhl/ E-Rollstuhl an den Ausgängen zur Straße ein erhebliches Hindernis.

Verbesserungen/ Maßnahmen:

- Für die mobilen Bewohner mit Rollator/ Rollstuhl ist die Absenkung des überhohen Randsteins eine erste gute Maßnahme.
- Eine bessere Lösung ist die Umgestaltung der Straße auf Höhe des Altenzentrums, was jüngst vorbildlich in der fertiggestellten Friedhofstraße gelungen ist.

Wie bitten um die Behandlung der oben erläuterten Punkte im Ortsbeirat, um ein gutes Miteinander aller Verkehrsteilnehmer zu ermöglichen und um für die Zukunft Unfälle bzw. Personenschäden zu vermeiden.

NB: Für Mitglieder des Ortsbeirates besteht das Angebot, vor Ort mit dem Rollstuhl oder Rollator eine Testfahrt zu machen, um selbst ein persönliches Bild von der problematischen Situation zu gewinnen.

Mit freundlichen Grüßen des Bewohnerbeirats des Altenzentrums



In Vertretung der Vorsitzende Norbert Kipfstuhl